

VM

EL MERCURIO

ARQUITECTURA:
NUEVA ERA
EN CASAS
PREFABRICADAS

El Llano Subercaseaux:
Un barrio que
sobrevive en
las sombras

VARIOS
ESPACIOS
EN UNO



DISEÑO PARA EL ENCUENTRO

Como pasa en las antiguas casas de campo, la primera que diseñó Pablo Ropert en 2006 la hizo con un corredor que además de conectar todas las piezas cumple la función de sala de estar. Este continúa hacia los espacios más públicos y queda unido visualmente con ellos, como si toda la casa fuera un gran pasillo que diferencia sus funciones por sutiles quiebres de muros. Esto ayuda a cumplir uno de los pedidos de los propietarios, quienes querían estar cerca de sus niños y favorecer la convivencia en un solo gran espacio. (ropert@nortearq.cl) VD



EL LUJO DEL ESPACIO

Después de vivir 40 años y criar a sus tres hijos en esta casa, esta familia optó por hacerle una transformación radical. La propuesta vino del arquitecto Pablo Ropert, un convencido de que el living debe usarse más y por eso debe tener las mejores condiciones de luz y ubicación. Lo instaló en un gran núcleo central donde convive con el comedor, un estar de lectura y la cocina anexada por un amplio vano. En el living el cielo se levanta para formar un altillo -lugar de juego para los nietos-, siguiendo el mismo cielo entablado y con vigas de la casa original. (propert@nortearq.cl)

sigue...